

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 146 (2001)
Heft: 10

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

aux chapitres 19 et 20, et «prononça toutes ces paroles», à savoir le décalogue.

2. Arrivé en Terre promise, Josué, au chapitre 24 de son livre, réunit à Sichem tout le peuple, une véritable Landsgemeinde au cours de laquelle furent abordées les préoccupations de l'heure. Un thème cependant n'est pas soumis à discussion, c'est l'obéissance à Dieu. Elle est exclusive. «Choisissez aujourd'hui qui vous voulez servir», leur déclara Josué, quant à «moi et ma maison, nous servirons le Seigneur».

3. Enfin, *the last but not the least*, Jésus dit à Pierre et André au chapitre 4 de l'*Evangile de Matthieu*: «Venez à ma suite». C'est Jésus qui choisit ses disciples, et non ses disciples qui l'élisent.

Ces rappels bibliques ne sont pas à la mode, je le sais, d'autant plus lorsque l'on met en avant «l'importance des droits universels de la condition féminine». Je suis reconnaissant à Karol Wojtyla de rappeler qu'il y a des spécificités humaines indépendantes des valeurs que les médias voudraient imposer. Le pape est bien placé – par expérience – pour savoir que ce n'est pas en gommant les différences légitimes, arbitraire-

ment si besoin et en violentant les individus, qu'on crée liberté et bonheur.

Pasteur Joel Jakubec
Eglise protestante
de Genève et aumônier
EM gr hôp 66

A propos de l'article sur l'élection du pape (2)

J'apprécie la qualité de la RMS mais, franchement, je ne comprends pas ce que vient y faire l'article «Qui élira le prochain pape?» (Août 2001).

Quel rapport avec l'armée? Ne tombez pas dans le travers de la revue *Notre armée de milice* qui fait, entre autres, une évaluation des voitures civiles, etc. Dommage, il y a tant de sujets importants et inquiétants quant à notre armée de milice (jusqu'à quand?).

Col Erwin Meyer
Genève

